

# *Serie de las Américas: Cuba a la espera del pasaje a semifinales*

---



La Habana, 28 ene (RHC) Los Leñadores de Las Tunas, representando a Cuba, derrotaron hoy 18-5 al Club Daom de Argentina y están a la espera de su pasaje a semifinales en la Serie de las Américas de béisbol.

Después de concluir la etapa clasificatoria con dos éxitos y tres fracasos, dos de ellos por la vía de la misericordia, dependen del resultado del partido entre los colombianos Caimanes de Barranquilla y la selección nacional de Nicaragua, para recoger el boleto o hacer las maletas a casa.

Los cafeteros, que vencieron a los antillanos la víspera por fuera de combate, solo necesitan un triunfo en ese desafío, pactado para esta jornada a las 18:00, hora local en el Estadio Roberto Clemente de Masaya, para igualarlos y conseguir el cupo por cualquier sistema de desempate.

La victoria cubana de hoy convirtió a las Águilas Metropolitanas de Panamá en el tercer equipo clasificado, ya que incluso perdiendo su pleito de esta noche contra las invictas Cabras de Curazao, en

un hipotético triple empate los Leñadores quedarían fuera después de aplicarse la fórmula del Balance de Calidad de Equipo (TQB por sus siglas en inglés).

Con respecto al choque de este martes, la tropa verdirroja dirigida por Abeicy Pantoja, pasó buen susto ante un rival de escaso palmarés, que salió al terreno con deseos de enviar de vuelta a casa a los cubanos con «la frente marchita», como diría el gran Carlos Gardel.

Un cuadrangular de Sebastián Fontana con dos compañeros en circulación en el mismo primer episodio les dio una ventaja tempranera a los Gauchos, que una entrada después expulsaron del montículo al abridor Yoannis Yera, al conectarle doble y sencillo.

Con par de anotaciones en el segundo acto y cinco sucias en el tercero, gracias a una pifia después de dos outs, los Leñadores -al fin- sacaron sus hachas para inclinar la balanza del choque.

Un sencillo de Rafael Viñales que trajo a dos corredores a casa y un vuelacercas de Yordanis Alarcón con dos sacos ocupados, todo ante el derrotado Luis González, sirvieron para fabricar el paquete mortal.

Además del mayor de los hermanos Alarcón, que compiló de 6-4 con seis remolques, destacaron también con el madero el veterano Danel Castro, de 3-2 con una empujada, Yordan Manduley (4-2) con dos fletadas y Yunieski Larduet (6-4).

En el último apartado, donde anotaron siete rayitas, se lucieron Roberto Baldoquín (4-2) y Héctor Castillo (1-1) con un cohete impulsadores, Denis Peña (1-1) con otro que trajo dos a casa y Yoelquis Guibert (3-1), quien con un elevado de sacrificio empujó su tercera carrera de la tarde.

Andy Vargas, que apagó el fuego en el segundo capítulo, trabajó tres entradas y dos tercios con seis ponches propinados sin permitir carreras para llevarse el crédito.

Su sustituto Keniel Ferraz permitió cinco indiscutibles y una carrera ante nueve bateadores enfrentados, Frank Herrera sacó cinco outs, aunque aceptó un triple remolcador de Luis Atilés, y Alberto Pablo Civil colgó la última argolla en la pizarra. (Tomado de Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/375291-serie-de-las-americas-cuba-a-la-espera-del-pasaje-a-semifinales>



**Radio Habana Cuba**